

Lollipop - Vorspielabend der 1c-Informatikklasse



Lollipop war das Thema des Vorspielabends der 1c Informatikklasse

Weiz: ASO Saal I

Im ASO – Mehrzwecksaal fand der Elternabend der 1c Klasse der Neuen Musik-Mittelschule Weiz unter der Leitung ihrer Musiklehrerin Isabella Schafzahl und ihres Klassenvorstandes Ute Bierbauer unter dem Titel „Lollipop“ statt.

Ein buntes Programm aus Musikstücken, Tänzen und Beiträgen aus dem Deutschunterricht (Ballade, Limericks und Sketches zum Thema Märchen) wurde den vielen Zuschauern dargeboten. Am Ende der Veranstaltung fand noch die Spendenübergabe an Frau Eggenreich vom Verein „Herzkinder“ statt. Die Schülerinnen und Schüler aller 1. und 2. Klassen haben 1840 € gesammelt.